

1. Nachtrag: Vereinbarung zur Implementierungspartnerschaft „Masterportal“

Am 7.6.2018 wurde die Vereinbarung zur Implementierungspartnerschaft „Masterportal“ von Vertretern der Städte München, Remscheid, Frankfurt a.M., Schwerin und Hamburg unterzeichnet.

Zu diesem Zeitpunkt wurde davon ausgegangen, dass vor allem große Städte und Stadtstaaten sowie Kommunen und (Land-)Kreise der Implementierungspartnerschaft beitreten würden. Daran hat sich das Kostenmodell unter Einbeziehung von Einwohnerzahlen orientiert.

Es hat sich inzwischen jedoch gezeigt, dass auch Flächenländer und öffentliche Institutionen, deren Wirkungsbereich sich auf das gesamte Bundesgebiet bezieht (Bundesbehörden), Interesse an einem Beitritt haben.

Da in diesen Fällen das Potenzial für umfangreichere Nutzungsmöglichkeiten gegeben ist, erscheint eine höhere finanzielle Beteiligung als angemessen.

Vor diesem Hintergrund wird der Beitrag für Flächenländer und öffentliche Institutionen, deren Wirkungsbereich sich auf das gesamte Bundesgebiet bezieht, pauschal auf jeweils jährlich 10.000,-- € (netto) festgelegt, auch wenn aufgrund der Einbeziehung von Einwohnerzahlen sich eine andere Kostensituation ergeben würde.

Gez. Thomas Eichhorn

Hamburg, 25. Februar 2019

Geschäftsbereichsleiter des Geokompetenzzentrums im
Landesbetrieb Geoinformation und Vermessung Hamburg